

町芸術文化祭 音楽発表会に参加しました

10月30日,町芸術文化祭 音楽発表会に参加しました。リハーサルを終えステージ袖からそのままステージ上へ。開会行事の際も立派な姿勢で、お話することもなく出番を待ちます。緊張しているのかと思うと、ロタに小声で「楽しみ!」と笑顔。いつも前向きで素晴らしいですね。先生たちも見習います!

さて、いよいよ緞帳が上がりました。始めは『キラキラ星』の楽器演奏と日本語、英語での歌。ケイト先生やラウラ先生と一緒に楽しく歌っている歌です。さくら組は鍵盤ハーモニカもがんばりました。うめ組のすずの演奏も手をのばしてシャラララ♪と楽しく演奏することができました。『にじ』の歌は、みんなの心が一つになって、とても素敵なきれいな歌声でした。会場からはたくさんの拍手をいただき、また一つ良い経験ができました。









芸文祭リハーサル後 歩いて わくわく科学館へ









おいもほりをしました









10月25日まちにまったサツマイモ掘りをしました。ツルを刈りマルチをはがしてから、みんなでやさしくやさしくおイモを掘り出しました。いろいろな形のお芋がとれました。

11月の行事

- 8日(火)英語で遊ぼう
- 9日(水)避難訓練
- 10日(木)お話の会,図書館開館
- 11日(金)園外保育(海浜公園)
- 17日(木)家庭教育学級, 園内研修
- 18日(水)歯科巡回指導
- 21日(月)身体測定,誕生会
- 22日(火) 園周辺の散歩
- 24日(木)図書館開館
- 25日(金)親子陶芸教室(さくら組) 親子給食(うめ組)

もも組・2日, 10日, 15日, 17日, 24日, 29日

※個別面談28日、29日

詳細は後日文書でお知らせいたします。